

Prävention ist Kinderschutz: Wie Kinder spielerisch Nein sagen lernen

21.06.2021- Kinderschutz betrifft die ganze Gesellschaft: Nur wenn wir mutige und starke Kinder heranwachsen lassen, erhalten wir eine gesunde, starke und funktionierende Gesellschaft. Björn Scholz hat sich Gedanken gemacht, wie man Kinder stärken kann und das Kinderbuch: „Nein, das möchte ich nicht!“ verfasst und mit dem Brummibär gestaltet. Es richtet sich an Kinder sowie an ihre Eltern zum Vorlesen und Besprechen. Der Autor möchte den Kindern zeigen, was sie in schwierigen Situationen tun können, und dass sie auch nein sagen dürfen. Er ermutigt Kinder, Hilfe bei ihren Eltern oder vertrauten Menschen im Umfeld zu holen. Eltern können beim Lesen und Besprechen feststellen, in welchen kritischen Situationen sich ihr Kind befunden hat. Sie können hieran auch erklären, wie sie sich verhalten sollten, wenn ein Fremder sie anspricht oder sie in unangenehme Situationen bringt. Das Buch ist als kostenloser Download bei www.brummi.net erhältlich. Die Salus-Familienhelfer sind im Kinderschutz speziell geschult, kommen Sie auf uns zu: <https://www.salus-gesellschaft.net/leistungen/sozialpaedagogische-familienhilfe-spfh/>



Mehr: [Salus-Gesellschaft auf Facebook](#)